

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

**Satuan Pendidikan** : SLB SWASTA SYAFIQ  
**Kelas/Semester** : 2 /1  
**Tema** : Hidup Bersih Dan Sehat  
**Sub Tema** : Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah  
**Pembelajaran ke** : 5  
**Alokasi waktu** : 10 menit

### A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui diskusi, siswa dapat menemukan kosakata yang berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan berdasarkan teks yang dibacakan.
2. Melalui diskusi, siswa dapat menyebutkan tata cara yang berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan berdasarkan teks yang dibacakan.
3. Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan 3-5 sikap agar terwujud persatuan dalam keberagaman di sekolah dengan benar.
4. Melalui penugasan, siswa dapat menceritakan tentang pengalaman melakukan kegiatan bersatu dalam keberagaman di sekolah menggunakan bahasa yang santun

### B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Pendahuluan</b>	-Melakukan pembukaan membaca salam dan berdoa -Memberikan gambaran tujuan dan manfaat mempelajari pelajaran hari ini (memotivasi siswa)	2 menit
<b>Kegiatan Inti</b>	<b>Ayo dan membaca</b> - Guru membaca teks bacaan tentang” Lingkungan Sekolah“ bacaan tersebut ditujukan untuk memberikan inspirasi kepada siswa tentang pentingnya pelestarian lingkungan. Bacaan ini merupakan penghubung antara judul tema dengan topik pelestarian lingkungan Sekolah. <b>Ayo berdiskusi</b> - Dari bacaan yang berjudul “ lingkungan Sekolah ” - Siswa menyebutkan tata cara menjaga lingkungan Sekolah - Guru menanyakan tentang keberagaman yang ada di sekolah - Murid menceritakan tentang pengalaman keberagaman di sekolah <b>Ayo Menyimpulkan</b> Siswa menyimpulkan isi bacaan dan mencari makna dari bacaan tersebut. Guru membantu dengan meminta siswa dengan mengaitkannya dengan tema Hidup Bersih Dan Sehat	5 menit
<b>Penutup</b>	<b>Refleksi</b> -Guru merefleksi dan penguatan kembali serta kesimpulan tentang materi yang dipelajari hari ini - Memberikan Pekerjaan Rumah/Kegiatan Bersama Orang Tua - Berdoa mengakhiri pelajaran	3 menit

### A. Penilaian (Asesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi atau hasil karya /projek dengan rubric penilaian.

Deli Serdang, 18 November 2021  
Guru Kelas 2

Nina Shabrina, S.Pd